

Melalui Komsos, Babinsa Ajak Perangkat Desa Beringin Jaya Ikut Berikan Edukasi Kepada Masyarakat Pentingnya Vaksinasi

Suhardi - LUWUTIMUR.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 7, 2021 - 12:23



LUWU TIMUR – Babinsa Koramil 14/Mangkutana Kodim 1403/Plp Sertu Al'Amin melaksanakan komunikasi sosial (komsos) dengan Kades dan Perangkat Desa Beringin Jaya, Kecamatan Tomoni, Luwu Timur, Rabu (7/7/2021).

Dengan komsos Babinsa diharapkan dapat mengetahui tentang kondisi sosial

masyarakat di wilayah teritorialnya. Sekaligus, dengan komsos Babinsa mendapatkan data dan fakta sebagai penunjang tugas kewilayahan.

Sertu Al'Amin selaku Babinsa setempat mengatakan bahwa pihaknya melakukan komsos dengan Pemerintahan Desa Beringin Jaya kali ini dalam rangka mengetahui kondisi masyarakat di masa pandemi Covid-19.

"Kali ini kita melaksanakan komsos untuk mengetahui situasi dan kondisi masyarakat Desa Beringin Jaya semenjak merebaknya virus corona," ujarnya.

Selain itu, Babinsa mengajak aparat Desa untuk ikut membantu memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang manfaat dan pentingnya mengikuti vaksin.

"Saya juga mengajak aparat desa, untuk bersama-sama memberikan edukasi oke ada masyarakat terkait pentingnya vaksinasi," jelasnya lagi.

Babinsa juga mengajak bersama menjaga serta berperan aktif di segala bidang, baik kebersihan, ketertiban dan keamanan di daerah dan dilingkungan masing-masing.

"Harapannya tercipta lingkungan yang tertib, aman dan sehat. menyampaikan tetap mematuhi aturan protokol kesehatan selalu memakai masker ,cuci tangan dan hindari berpergian kalau tidak penting," lanjut Sertu Al'Amin.

Menurutnya, informasi tentang kondisi masyarakat sudah menjadi kewajibannya sebagai Babinsa.

"Kami harus tahu perkembangan situasi wilayah binaan mulai dari jenis kegiatan maupun kendala yang terjadi di desa binaan, sehingga bersama-sama mencari solusinya," terangnya.

Sementara itu, Kepala Desa Beringin Jaya, Sadirin berterimakasih atas kunjungan Babinsa. Ia menilai, bahwa Babinsa selalu peduli dengan perkembangan Desa Beringin Jaya.

"Babinsa peduli dengan desa kami, mulai dari penanganan antisipasi penularan virus corona, bahkan membantu untuk kelancaran berbagai jenis kegiatan yang dilaksanakan di Desa Beringin Jaya," ungkapnya. (SH)